



León, 22 de octubre de 2015

El PSOE reclama que las brigadas municipales acometan las reparaciones en los colegios

- **Las Ampas denuncian deficiencias graves en prácticamente todos los centros del municipio**
- **El Grupo Socialista destaca que se acumulan peticiones por problemas durante más de un año**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León presentarán ante la Comisión de Educación una petición para que las brigadas municipales acometan de forma prioritaria y urgente la reparación de las deficiencias en los colegios, que acumulan demoras de más de un año.

La edil Adela Borge destaca que la última queja presentada al Grupo Socialista proviene del colegio La Granja que ya registró todas las deficiencias en el mes de junio para que se realizaran las obras de reparación imprescindibles durante el verano. "Desde entonces sólo se han arreglado los picaportes y una alcantarilla en el patio pese a que el listado de deficiencias y problemas acumula más de veinte", explica la edil socialista.

No obstante, Adela Borge destaca que no se trata del único caso ya que hasta el Grupo Socialista han llegado quejas de familias de los colegios Quevedo, Lope de Vega, Ponce de León y Puente Castro y "todas coinciden en señalar los meses de demora para realizar el más mínimo trabajo de mantenimiento".

"Es evidente que el estado de los colegios se ha deteriorado debido a que ni el Ayuntamiento ni la Junta de Castilla y León hacen frente a las más



básicas tareas de mantenimiento y después de las grandes inversiones realizadas entre los años 2007 y 2011, con cargos a los fondos del Plan E, el dinero no ha llegado o ha llegado con cuenta gotas durante estos cinco últimos años. Así el deterioro es evidente lo que genera incomodidad y, en algunos casos, problemas de seguridad para los escolares y docentes”, destaca Adela Borge.

En el caso del Colegio Público La Granja, las quejas abarcan desde enchufes con peligro de generar cortocircuitos, alcantarillas y lavabos que no desaguan y generan charcos constantes en el patio y los baños, luminarias fundidas, vallas oxidadas, goteras, canastas obsoletas que no cumplen la normativa, limpieza insuficiente, gimnasios sin equipamiento...

Los representantes del Colegio de Puente Castro hicieron llegar sus quejas en la última reunión del Consejo Escolar a la que asistió la edil Susana Travesí, quejas que se han registrado ya en el consistorio y por las que se demandan la instalación de juegos infantiles en el patio así como la renovación de la pintura de éste y de la fachada del centro.